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HERMOSILLO, Son., 29 de Marzo de 2017.- La planta desaladora es parte de proyectos
anteriores para resolver el problema del agua en Sonora, pero para saber si pueden apoyarla
como proyecto realmente viable, necesitan tener más información, dijo el dirigente estatal del
PAN, David Galván Cázares.

  

No niega que sea una obra necesaria para Guaymas y Empalme, pero no para Cajeme y
Hermosillo, dijo al mencionar que al ver la necesidad de la desaladora que las mismas
autoridades municipales han resaltado, pero “nos hace falta información sobre el Manifiesto de
Impacto Ambiental y el financiamiento total de la obra".

  

También falta, dijo, saber sobre la corrida financiera a largo plazo para poder dar una opinión
respecto a esta iniciativa de la gobernadora.

  

La gobernadora Claudia Pavlovich solicitó al Poder Legislativo que mediante el esquema de
Asociación Pública Privada (APP), se autorice el proyecto para la construcción de una planta
desaladora para Guaymas-Empalme; para ello, el Ejecutivo ya cuenta con 350 millones de
pesos.
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